

EFG International nomme un nouveau responsable de la banque privée à Genève

Zurich, le 1^{er} juin 2015 – EFG International a recruté Philippe Bruyère en qualité de responsable de la banque privée à Genève

EFG International a recruté Philippe Bruyère en qualité de responsable de la banque privée à Genève. A compter de ce jour, il sera rattaché à Adrian Kyriazi, CEO Europe continentale et responsable de la banque privée en Suisse. Philippe Bruyère remplacera Jean-Louis Platteau, qui s'attachera désormais à développer son propre portefeuille de clients ainsi qu'à superviser le segment des gérants de fortune indépendants.

Philippe Bruyère travaillait précédemment au sein du Credit Suisse. Basé à Genève, il y assumait la fonction de responsable market group pour la Russie, l'Asie centrale, l'Europe orientale, Israël et la Grèce depuis 2010. Cadre dirigeant expérimenté, il a occupé des postes en relation avec la gestion financière et commerciale dans divers secteurs de services, dont les voyages et la finance.

Contacts

Relations avec les médias
+41 44 226 1217
mediarelations@efginternational.com

Relations avec les investisseurs
+41 44 212 7377
investorrelations@efginternational.com

A propos d'EFG International

EFG International, dont le siège est à Zurich, est un groupe mondial de private banking offrant des services de banque privée et de gestion d'actifs. Les établissements de private banking du Groupe EFG International opèrent actuellement sur une trentaine de sites et emploient quelque 2 000 personnes. Les actions nominatives EFG International (EFGN) sont cotées à la Bourse suisse (SIX Swiss Exchange).

Les praticiens de l'art du private banking